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       Bonjour à toutes   
                          et à tous,  

 

Ce début d'été 2021 laisse entrevoir une lueur 
d'espoir, la pandémie recule, principalement 
grâce à la vaccination. 

Les mesures sanitaires se sont assouplies et 
actent la reprise de nombreuses activités. Nous 
commençons à retrouver une certaine liberté, il 
faut cependant rester vigilant, en respectant les 
gestes barrières encore en vigueur. 

Le contexte nous rappelle l'importance essen-
tielle que constitue le lien social, il représente 
une pierre angulaire de notre mandat municipal 
et de nos projets. 

Les projets communaux avancent : nouvelle 
bibliothèque, travaux d'embellissement de la 
commune, réfection du pont du chemin du pré 

de Mière, aménagement de la route 622 route 
de Blauzac, relance de la réalisation du lotisse-
ment de Font Clarette et bien d'autres détaillés 
dans ce bulletin. 

La sécurité routière dans la traversée de l'ag-
glomération d'Arpaillargues et la route départe-
mentale 982 reste pour nous une priorité. 

Les animations culturelles reprennent et je 
vous remercie d'être venus aussi nombreux au 
repas villageois du 13 juillet sur la place de la 
liberté à Arpaillargues. 

Pour terminer, il ne me reste plus qu'à vous 
souhaiter un très bel été ensoleillé et de 
bonnes vacances. 

Gérard DAUTREPPE 
Maire d’Arpaillargues  et Aureilhac 
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Actualités en bref 
 
 

SECURITE RD982 

Après plusieurs relances 
de la part des élus auprès 
du service sécurité du dé-
partement, les racines des 
platanes sur la RD 982  ont 
été « rabotées » comme 
nous l’annoncions dans 
notre journal de fin d’année. 
Ce n’est qu’un début car 
d’autres démarches sont en 
cours pour l’élagage des 
arbres et le nettoyage des 
fossés, pour renforcer la 
sécurité sur cette route. 
 
 

RUCHE MUNICIPALE 

La ruche municipale va 
bien, et après une présenta-
tion aux élèves de l’école 
c’est au tour de quelques 
habitants du village d’avoir 
pu bénéficier des explica-
tions de l’apiculteur local, 
Nicolas ARNOUX. Les pré-
sents ont pu  voir à l’œuvre 

les 50 000 abeilles de la 
ruche, déguster la première 
récolte de miel « made in 
ARPAILLARGUES » et 
acheter un premier pot de 
400 grammes de ce nectar. 
Si tout se déroule bien, 80 à 
100 kgs de miel devraient 
être récoltés en 2021. Une 
autre journée découverte se 
déroulera à l’automne. 

En  2016 la municipalité 
d’ ARPAILLARGUES 
avait décidé de ré-
pondre favorablement à 
la proposition du SMEG, 
d’installer une borne de 
recharge sur la place de 
la liberté.  
 
Certains se souviennent 
encore du jour de l’inau-
guration le 25/01/2017 
vers 11h, et du froid 
glacial qui sévissait ce 
jour-là. 
 
L’objectif : faire du véhi-
cule électrique un élé-
ment central de la mobi-
lité de demain.  
 
Pour cela à  l’échelle du 
Gard, ce sont 160 
bornes qui ont été dé-
ployées, espacées au 
maximum de 30 km, afin 
d’assurer des trajets, en 

zone urbaine comme 
rurale. 
Afin de développer au 
mieux l’électro-mobilité, 
le SMEG s’est allié à 8 
autres syndicats d’éner-
gie de la Région Occita-
nie Pyrénées Méditerra-
née et aux métropoles 
de Toulouse et Montpel-
lier pour créer un réseau 
de bornes : Révéo.  
 
900 bornes sont désor-
mais ainsi installées 
dans toute la région. 
Grâce à l’application 
mobile ou au badge Ré-
véo, chaque utilisateur 
de véhicule électrique 
peut recharger sur n’im-
porte quel site en Occi-
tanie. 
 
A fin 2020, les statis-
tiques sont les sui-
vantes : 

Au niveau de la région 
ce sont 7 125 abonnés, 
dont 930 sur le Gard, 
qui ont parcouru plus de 
28 millions de kilo-
mètres, dont 0.6 millions 
pour les utilisateurs du 
département, soit une 
progression de 0.7% sur 
un an. A titre d’informa-
tion, cela représente 
4 629 T de CO² non 
rejetés. (981 T pour le 
seul département du 
Gard).  
 
Au niveau de la com-
mune, on comptabilise 
sur un an 84 connexions 
à la borne, soit une pro-
gression annuelle de 
0.5% ; 1365 Kms ont 
été parcourus par ces 
véhicules électriques 
soit 1.6 T de CO² non 
rejetés. 

EN 2021, ROULEZ CONNECTÉ, 
SOYEZ BRANCHÉ (SLOGAN SMEG)  

Ce numéro 4 du MAG 
est semble-t-il diffusé à 
une période charnière. 
Il y a désormais l’avant 
et l’après, mais il y a 
également le pendant. 
La problématique con-
cerne justement ce pen-
dant, car personne n’est 
en capacité de dire 
combien de temps du-
rera encore la situation 
actuelle. 
 
Au niveau de la com-
mune, nous avons et 
nous respecterons les 
différentes mesures 
annoncées par la pré-
fète même si les di-
verses communications 
nationales, régionales, 

médicales ne sont pas 
toujours très faciles à 
comprendre ou à inter-
préter sur le terrain. 
 
La commission culture 
a diffusé en juin un flyer 
sur les évènements de 
début juillet et ce nou-
veau numéro présente 
largement le pro-
gramme des prochaines 
semaines.  
 
Pour la communication 
locale, les échos qui 
nous reviennent sont 
très positifs même si 
nous sommes bien 
conscients que jamais 
l’unanimité ne sera ob-
tenue.  

On en veut pour preuve 
les messages de com-
munes proches qui en-
vient notre présentation 
et la fréquence de diffu-
sion du MAG.  
 
De plus et de manière 
plus factuelle, la fré-
quentation des con-
nexions sur le site de la 
commune que vous 
trouverez à l’intérieur, 
confirment une évolu-
tion intéressante. 
 
A tous, avec beaucoup 
d’espoir, nous souhai-
tons un excellent été.  

AVANT PROPOS 

Le Mag 
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Actualités en bref 
 
 

TOUR DE FRANCE 

Le tour de France n ’est 
pas passé cette année sur 
la commune mais le monde 
de la petite reine était tout 
de même présent sur AR-
PAILLARGUES.  

L’équipe britannique INEOS 
était en effet hébergée au 
Château lors de l’étape de 
NIMES.  

L’occasion de voir quelques 
coureurs mais surtout l’équi-
pement qui entoure une 
équipe cycliste profession-
nelle.  

La rue du château avait été 
barrée pour l’occasion avec 
le stationnement des fa-
meux camions de l’équipe.  

 
 

IMPOTS LOCAUX 
 
Comme chaque année la 
commission communale 
des impôts locaux s’est réu-
nie autour de Maryse RI-
GAULT, du Centre des Im-

pôts Foncier de Nîmes.  

L’occasion d’étudier une 
vingtaine de dossiers et de 
reclasser dans la bonne 
catégorie des valeurs loca-
tives ou professionnelles, 
les habitations qui ont fait 

récemment l’objet de tra-
vaux.  

Cette commission est com-
posée d’élus mais égale-
ment d’habitants de la com-
mune.  

RÉCOMPENSES MUNICIPALES 
À L’ÉCOLE 
La tradition a été respec-
tée cette année encore, à 
l’école Françoise DOLTO.   
 
La nouvelle municipalité 
représentée par le maire 
et par l’adjointe à l’ensei-
gnement est venue re-
mettre aux 13 élèves de 
CM2, qui ont quitté le pri-
maire cette année,  un 
cadeau de fin de cycle. 
 

Changement cependant 
par rapport aux années 
passées, le traditionnel 
dictionnaire ne fait plus 
partie des récompenses et 
a été remplacé par un bon 
d’achat de 25€. Le second 
cadeau, la calculette 
adaptée pour le collège, a 
beaucoup intéressé les 
élèves qui ont rapidement 
fait preuve de dextérité 
pour l’utiliser le plus rapi-

dement possible.  
 

Nul  doute que ces deux 
cadeaux seront très utiles 

dès la rentrée de sep-
tembre et après avoir féli-
cité le monde enseignant 
pour son implication et la 
qualité du travail réalisé, 
Gérard DAUTREPPE sou-
haitait de  « Bonnes va-
cances à tous ». 



PONT CHEMIN DU PRE DE 
MIÈRE 
Travaux en cours  
 
Consolidation impérative du pont suite à la 
compression de la voute et la déstabilisa-
tion des pieds.  
Démarrage des travaux 1

er
 T 2021.  

Fin des travaux 4eme T 2021. 
 
Coût 95 000 € 
Subvention Etat : 57 800 € 

DES INVESTISSEMENTS POUR           LE VILLAGE DE DEMAIN...     
4 

 

922 692 € 
C’est le montant dédié à 

l’investissement pour cette année 2021.  
Gros plan sur les investissements les plus  

importants inscrits au budget 2021 

Finalisation des projets 
Financés sur plusieurs exercices budgétaires 

AMÉNAGEMENT  
FUTURE  
BIBLIOTHÈQUE  
Travaux en cours  

 
Démolition d’une cloison, 
Changement climatisation, 
Peinture 
Achat de mobiliers 
 
Coût 30 000 € 
Subvention en cours 
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DES INVESTISSEMENTS POUR           LE VILLAGE DE DEMAIN...      

TRANCHE 2 - TRAVAUX SUR RD622 
Démarrage de travaux 

 
Présenté en réunion publique le 3 juin 2021, ce pro-
jet a été initié dès 2016 dans sa première phase, 
entre le Château et le Camin dou vala. Les travaux 
ont été réceptionnés en mars 2018 pour un montant 
de 180 k€. Après plusieurs relances par la municipa-
lité, la seconde phase vient de démarrer avec dans 
un premier temps l’entrée de la commune jusqu’au 
camin dou vala, et dans un second temps, soit en fin 
d’année ou au 1

er
 T 2022, la rue du temple et le car-

refour de la mairie. Enfouissement des réseaux 
secs, embellissement entrée du village et place de 
la mairie, sécurisation carrefour entre la rue du 
temple et la rue François MITERRAND. 
 

Coût 520 000€, sans compter les financements réa-
lisés par le SIVOM pour l’eau et par le SMEG pour 
électrification. Après subventions, la part de la                
 commune se situera à 175 k€. 

PARKING DU STADE 
Travaux en cours  
 
Il manque l’éclairage du parking 
pour achever les travaux, suite 
au déplacement du portail et la 
mise en place de des filets de 
protection. 
 
Coût 10 k€ 
Subvention en attente d’octroi 

GOUDRONNAGE CHEMINS 
Travaux en prévision 
 
A Aureilhac, 800 m2 sur le chemin d’Alès 
à Blauzac soit du tri sélectif à la RD 982 
Coût 15 000 € 
 

A Arpaillargues, sur le chemin du cam-
ping  
Coût 8 000 € 
 

A l’étude et en attente de devis, réfection 
du chemin de Fontèze 
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L’évolution positive de la situation sanitaire a per-
mis de lever les dernières restrictions en vigueur, 
mais pas la vigilance. 
 
Face à cette situation, le programme mis en place par 
la commission culture de la commune a connu son vé-
ritable démarrage le 26 juin dernier dans le parc muni-
cipal, avec le concert « le caribou volant ». Prévue au 
départ pour 200 spectateurs, cette rencontre avec Ni-
non et Yoan a débuté avec un peu de retard, le temps 
d’ajouter chaises et bancs pour permettre à tous de 
trouver une place assise. S’il en était encore besoin, ce 
spectacle a démontré tout le charme du parc municipal 
pour ce type de manifestation.  
A l’heure de la mise en page de ce numéro, le repas 
villageois a été largement plébiscité avec près de 
200 personnes qui ont souhaité se retrouver sur la 
place de la liberté. Le 1

er
 concert du festival de mu-

sique baroque avec le duo ARIANNA, a également 
permis d’apprécier la qualité acoustique du temple, 
édifice trop longtemps oublié, pour la culture sous 
toutes ses formes, et surtout de la qualité de la pro-
grammation, avec un public conquis et une salle finale-
ment trop petite pour accueillir la soprano Lucille MA-
GNAN et le ténor, Médéric MARTIN. 
Le temple sera utilisé une nouvelle fois le 16 juillet à 
20h par le groupe polyphonique corses « A barba-
resca » pour un concert gratuit. 

 
Les 17 et 18 juillet sur la place de la liberté des ar-
tistes locaux proposeront à partir de 18h et sous chapi-
teau un spectacle de marionnettes. Le 21 juillet, dans 

le cadre de la 26eme édition du festival « Autres ri-
vages », à partir de 21 heures vous pourrez assister au 
concert de Nicolas REPAC. « Rhapsodic » invite à 
une expérience sonore et visuelle, avec musiciens, 
bandes samplées et vidéo. Réservation sur le site 
« autres rivages ». 

 
 
 
 
 
 

Le mois d’Août ne sera pas plus calme avec une soi-
rée « food trucks », le 8 en soirée avec animation mu-
sicale, et l’organisation du premier marché nocturne sur 
la commune, le 20 sur la place de la liberté. Les or-
ganisateurs ont dû refuser des exposants, car pour des 
mesures de sécurité le nombre de stands a été limité à 
20. 

 

 

Le 4 septembre, le temple accueillera à partir de 20h, 
le deuxième concert de notre festival de musique 
baroque sous la direction de Gabriel GARRIDO. 

UN ÉTÉ TRÈS CULTUREL ET FESTIF 



Espace d'expression des listes  
minoritaires du conseil municipal  

TRIBUNE LIBRE 

Dès le 5 septembre, au stade, les associations se 
retrouveront pour leur journée de présentation et de 
recrutement de nouveaux adhérents.  
 
Le 12 septembre les artistes locaux pourront expo-
ser dans les rues et cours du cœur du village pour la 
première édition d’ART PAILLARGUES. Les inscrip-
tions pour participer seront acceptées en mairie, jus-
qu’au 1

er
 septembre. Ce jour-là, le cœur du village sera 

entièrement réservé à l’art et la circulation sera inter-
dite.  

Le 19 septembre, le vide grenier organisé par l’APE 
se déroulera au stade et la municipalité participera à la 
journée du patrimoine avec ouverture en matinée, du 
temple, de l’église, de la mairie pour découvrir le Priape 
sans oublier le château. 
 
D’autres manifestations sont programmées pour l’au-
tomne. Elles feront l’objet d’une présentation dans un 
prochain numéro. 

Cher(es) villageois(es), 
 
Pour qu'un projet soit beau et cohérent il faut qu'il 
soit partagé, étudié et discuté.  Ce qui a fait capoter 
le projet de lotissement Font Clarette, hormis 
quelques aménagements manquants pointés par le 
tribunal administratif, c'est une fronde menée par 
quelques conseillers municipaux et 2-3 villageois, 
pour prise de décision unilatérale du maire avec 
Nexity... 
Bref, les élections auraient dû permettre un nouveau 
travail de fond, commun. Mais que nenni, M. Le 
maire s’est réapproprié le projet avec Nexity et la 
poignée d'irréductibles de l'époque. Ce qui fait qu'au-
cune réunion d'urbanisme, aucune réunion de con-
duite de projet de toute l'équipe municipale, des villa-
geois membres des commissions n'a eu lieu. 
Aujourd'hui Nexity a fait le travail. Le projet est vrai-
ment très intéressant mais un énorme point noir sub-
siste… qui d'ailleurs à été à l'époque très fortement 
décrié par notre maire actuel : une sortie du lotisse-
ment par le chemin Marcel Mazel, c'est à dire côté 
école ! Et s'y ajouteront 2 lotissements au dessus de 
Font Clarette !!! 
Comme son nom l'indique c'est un chemin ! Il est 
aucunement dimensionné pour une telle circulation 
de véhicules (le projet est, in fine, de 50 lots). 
Nous invitons aujourd'hui les parents, grands parents 
à se mobiliser pour défendre la voix de l'enfant, mais 
aussi les promeneurs et les usagers du stade à privi-
légier une zone piétonne, limiter la circulation et sur-
tout la vitesse sur ce chemin.  
En attendant belles vacances à tous dans ce con-
texte toujours aussi sensible. 
 
Marielle Cloquemin, Emeline Ferrandez,  
Bruno Barlier, Frédéric Charrière 
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La communication était l’une des prio-
rités de la nouvelle équipe municipale 
et nous profitons de cette période 
estivale, pour présenter un premier 
bilan, après 5 mois de fonctionne-
ment, du site de la commune, de-
puis son lancement le 16 février 2021.  
 
Nous attendions, certes avec impa-
tience mais également curiosité,  les 
premières statistiques d’utilisation  
que nous publions dans cette édition 
estivale de notre revue municipale.  
 
Premier constat, 1034 personnes 
se sont connectées au moins une 
fois sur le site pendant cette période.  
 
Ces 1034 personnes ont consulté 15 
837 pages, soit une moyenne de 
15.32 pages par utilisateur. Chaque 

utilisateur qui s’est connecté une fois 
n’est ensuite plus comptabilisé 
comme utilisateur nouveau, mais ses 
consultations intègrent le bilan des 
pages consultées. 
 

Ces 1034 personnes d’où  
viennent-elles ? 

 
Essentiellement de France avec 881 
utilisateurs, mais également de pays 
dont certains habitants résident régu-
lièrement sur la commune. 
Pour la France nous constatons que 
les habitants d’Arpaillargues et Aureil-
hac, ne sont pas  encore familiarisés 
avec leur site, puisqu’ils ne sont ac-
tuellement que 201 sur la région à 
l’avoir consulté, mais depuis plusieurs 
semaines la courbe des utilisateurs 
locaux progresse. 

La Belgique (26 utilisateurs), le CA-
NADA (18), la Grande Bretagne (8), 
l’Allemagne (7), les Pays Bas(4) ou la 
Suisse (4) complètent ces données 
démographiques avec quelques con-
nexions d’Italie, des Etats Unis et de 
Chine.  

SITE DE LA COMMUNE :  
LE CAP DES 1000 UTILISATEURS A ÉTÉ FRANCHI 

Ces statistiques confirment égale-
ment la vocation du site, modernisé 
depuis son lancement, pour faire 
connaître la commune au-delà des 
limites départementales.  
 
Sur les 15 837 pages consultées, les 
plus regardées, après la page 
d’accueil, sont celles consacrées 
aux commerces (5.1% du nombre 
de pages consultées), puis celle 
de l’agenda des festivités (4.39%), 
l’actualité de la commune (2.49%), 
le contact avec les élus (2.14%), la 

découverte de la commune 
(1.85%), les menus de la cantine 
(1.64%)… La durée moyenne de 
consultation est de 2 minutes 13 par 
connexion avec plus de 2 minutes 
pour la page sur le village aujour-
d’hui, 53 secondes pour consulter le 
menu cantine, ou 1m 34 secondes 
pour consulter l’agenda des festivi-
tés. 
 
Les statistiques permettent de cons-
tater que 53.1% des utilisateurs con-
sultent le site sur ordinateur, 42.1% 

sur téléphone portable, et 4.8% sur 
tablette. La durée de connexion varie 
également avec l’appareil utilisé et si 
pour un ordinateur le temps de con-
nexion est de 2m35 il tombe à 1m42 
pour un téléphone portable. 
 
Ces données sont très intéres-
santes pour faire évoluer le site 
d’ARPAILLARGUES et AUREIL-
HAC et nous ne pouvons que sen-
sibiliser les habitants de la com-
mune à le consulter ; il est mis à 
jour régulièrement. 

https://arpaillargues-aureilhac.fr/ 


